

## Fußballturnier der Grundschule

Am 7. Mai fand unser Schulfußballturnier der 3. und 4. Klassen statt.

Insgesamt waren fünf Klassen am Start, die im Modus jeder gegen jeden den Schulsieger ermittelten. Zu jeder Mannschaft gehörten ein Tormann und sechs Feldspieler, wobei immer auch mindestens ein Mädchen auf dem Platz stehen musste.

Lautstark unterstützt wurden die Sportler von ihren Klassenkameraden und Klassenkameradinnen, die für die nötige Stadionatmosphäre sorgten. Am Ende setzte sich schließlich die Klasse 4B mit 5:1 Toren und 9 Punkten durch. Sie darf nun die Schule in den kommenden Wochen beim Landkreisturnier vertreten. Knapp dahinter landeten mit 8 bzw. 7 Punkten die Klassen 4A und 3C.

Ein besonderes Lob verdienen sich alle Fußballer für ihre überaus faire Spielweise - gerade einmal ein Freistoß musste während des gesamten Turniers gepfiffen werden!

